



# Sommeliers INTERNATIONAL

WWW.SOMMELIERS-INTERNATIONAL.COM  



PARTENAIRE OFFICIEL  
DE L'ASSOCIATION  
DE LA SOMMELLERIE  
INTERNATIONALE

UNION DES  
SOMMELIERS  
INTERNATIONALE



Cognac

## DE LUZE

*fête ses 200 ans*



Cognac  
**DE LUZE**

FONDÉE EN 1822



### XO

COGNAC FINE CHAMPAGNE  
APPELLATION COGNAC FINE CHAMPAGNE CONTRÔLÉE



#### SOMMELLERIE

**Valeria GAMPER**  
Meilleur Sommelier  
des Amériques



#### WINE TOUR

**Julie DUPOUY**  
visite dans  
le bordelais



# LE PETIT BAROUDEUR

## LE VIN AU VERT

Tout commence avec Victor Roux et Marin Belorgey, deux baroudeurs las de devoir transporter des bouteilles trop lourdes. La jeune start-up Marseillaise développe alors une bouteille de vin innovante, issue d'un croisement entre la bouteille traditionnelle et le cubi, parfaite pour une consommation nomade.

Baptisée la **Bio'teille**, il s'agit d'une fusion entre la forme authentique d'une bouteille de vin et les techniques de contenance du cubi, tout en exploitant les innovations des plastiques mono-matériaux, compatibles avec les filières de recyclage en France.

La **Bio'teille** est composée d'un bouchon en plastique recyclable, d'une coquille en fibre moulée issue à 100 % de produits recyclés tels que des journaux et cartons, écologique, compostable et biodégradable et d'une poche souple en plastique mono-matériau PE (polyéthylène) + EVOH (éthylène alcool vinylique) qui assure au vin les barrières nécessaires à sa conservation.

Pour aller au bout de leur démarche les deux hommes, également négociants en vin, sont allés dénicher des vigneronnes en Provence qui travaillent en respectant leurs terres et proposent des vins légers, fruités, tous certifiés biologiques. Autonomes sur la mise en bouteille grâce à leur remplisseuse mobile créée sur-mesure, ils peuvent ainsi se connecter à n'importe quelles cuves de vigneronnes pour remplir leurs Bio'teilles. Début février, la mise en bouteille s'est faite chez un vigneron partenaire situé au cœur du Parc naturel de Camargue.

Une phase de pré-commande est d'ores et déjà disponible sur [le-petit-baroudeur.com](http://le-petit-baroudeur.com). Vente sous forme de coffrets 3 Bio'teilles, qui seront livrés à partir de mars.

Édition limitée à 1 500 exemplaires



**Le Petit Baroudeur, the green wine** || *The story begins with Victor Roux and Marin Belorgey, two backpackers tired of carrying heavy bottles. The young Marseille-based start-up then developed an innovative wine bottle, resulting from a combination of the traditional bottle and the cubi. An ideal product for nomadic consumption.*

This new bottle, called the **Bio'teille**, is a fusion between the authentic wine bottle shape and the cubic capacity techniques, while exploiting the innovations of mono-material plastics, compatible with the recycling channels in France.

The **Bio'teille** is composed of a recyclable plastic stopper, a moulded fibre shell made from 100% recycled products such as newspapers and cardboard. It is eco-friendly, compostable and biodegradable, and a flexible single-material PE (polyethylene) + EVOH (ethylene vinyl alcohol) plastic bag that provides the wine with the necessary barriers for its preservation

To complete their approach, the two wine merchants sought out winegrowers in Provence who work their land with respect and offer light, fruity wines, all certified organic. Their mobile bottling machine, which was designed to be self-sufficient, allows them to connect to any winegrower's vat to fill their Bio'teilles. In early February, the bottling took place at a partner winemaker located in the heart of the Camargue Natural Park.

A pre-order phase is already available on: [le-petit-baroudeur.com](http://le-petit-baroudeur.com). The wine will be sold in 3-bottle boxes, which will be delivered in March. Limited edition of 1,500 bottles.

EN SAVOIR ➔ [LE-PETIT-BAROUEUR.COM](http://LE-PETIT-BAROUEUR.COM)

### LES AVANTAGES PAR RAPPORT À UNE BOUTEILLE EN VERRE :

- **Écologique** : empreinte carbone divisée par 5.
- **Légère** : 8X plus légère.
- **Résistante** : absorbe les chocs et évite le suremballage.
- **Isotherme** : reste fraîche 30 % plus longtemps.

### BENEFITS OF THE BIO'TEILLE:

- **Eco-friendly**: carbon footprint divided by 5.
- **lightweight**: 8 times lighter.
- **Resistant**: shock absorbent and avoids over-packaging.
- **Isothermal**: remains cool 30% longer.